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田中 早苗 

 

私は大戸川流域に住んでいます。結論から言えば、大戸川ダム建設に反対です。大戸川上

流の工事（第二名神など）により下流の住人は動物の被害に遭っています。これは大変な

んです。お金も体力も要ります。でも、これは人間の責任。エリアを無くした動物も被害

者です。これ以上止めましょう。 

 

壊すのも建てるのも簡単、でも元に戻すのは大変です。賛成の方が、戻してくれます？責

任持って!! 
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